

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Swt, Tuhan Yang Maha Esa, sang Khalik yang paling sempurna, atas segala rahmat dan karunia-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL) untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa di Kelas XI-IPA SMA Islam Al-Ulum Terpadu Medan T.A 2016/2017”. Adapun penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan baik ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Pardomuan N.J.M Sinambela, S.Pd, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi penulis. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dari sejak awal hingga penulisan skripsi ini dan akhirnya sampai ke tangan pembaca. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. B. Sinaga, M.Pd, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si dan Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini selesai. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis dalam menjalani masa-masa perkuliahan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, beserta Wakil Dekan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, juga Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Matematika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih yang sama penulis sampaikan kepada Bapak Abdul Hidayat, S.Pd selaku kepala sekolah SMA Islam Al-Ulum Terpadu Medan dan

kepada Ibu Hilda Armadhani H, S.Pd dan Bapak Bambang Hardian Damanik, S.Pd selaku guru bidang studi matematika di SMA Islam Al-Ulum Terpadu Medan khususnya kelas XI yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian serta para guru dan staf administrasi di SMA Islam Al-Ulum Terpadu Medan yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih, cinta dan sayang serta rindu penulis kepada Ayahanda Marioto dan Ibunda Sutiyeem kedua orangtua penulis yang telah mengasuh, membimbing, memberi kasih sayang, mendukung secara materil dan selalu tiada henti menghadihkan do'a untuk penulis. Semoga Allah Swt. memberikan cinta dan kasihNYA kepada mereka, memberikan kesehatan dan umur yang berkah serta limpahan karuniaNYA. Amin Allahumma Amin. Terima kasih juga buat Kakak Mariani dan Kakak Supiana yang telah memberikan do'a, semangat, motivasi, dan dukungan kepada penulis, salam rindu penulis untuk mereka. Semoga kelak Allah Swt. mengizinkan kita semua untuk bisa berkumpul di dalam JannahNYA, serta terima kasih juga penulis ucapkan untuk sanak famili yang banyak membantu dalam bentuk materi dan motivasi untuk penulis dalam menyusun skripsi ini yang terus memberikan dukungan, doa, kasih sayang, pengorbanan, dan perjuangan baik secara moral dan materil.

Ucapan terima kasih, cinta serta rasa sayang juga penulis ucapkan kepada Kanda Rija Ansyari, S.Pd.I, suami penulis yang Insya Allah dipertemukan, disatukan, dan hingga akhirnya saling menyayangi karena Allah Swt. harapan untuk bisa selalu bertemu dengannya hingga ke Jannahnya Allah Swt. kelak. Seseorang yang sudah banyak memberikan dukungan secara moral maupun materil, sudah memberikan doa yang ia hadiahkan. Menjadi abdi Allah bersamanya adalah anugerah terindah yang Allah Swt. berikan. Sehingga kedepannya akan kami bina sebuah mahligai yang sakinah mawaddah wa rahmah.

Ucapan terima kasih juga kepada sahabat-sahabat selama perkuliahan, "Shahibul Jannah" Abdurrahman, Muhammad Ridwan, Elsi Abri Sartika dan Winda Riati, serta teman-teman yang tidak bisa disebutkan satu persatu khususnya Dik C Matematika 2012 yang telah banyak membantu dan memotivasi penulis,

Ucapan Terima Kasih juga kepada teman satu perjuangan penulis yaitu Wulandari Ekstensi, Wulandari Dik B, Adi Sinambela, Sitti, Lionita, dan Sri Hartika yang senantiasa selalu bersama berjuang dalam pembuatan skripsi ini. Ucapan Terima Kasih juga kepada teman satu PPLT di SMK Swasta Harapan Stabat yang tidak dapat penulis ucapkan satu persatu namanya.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Agustus 2016

Penulis,

Tri Wulan Sari
NIM. 4122111032

UNIVERSITAS
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY